

Val de Loire

La Rep. du Centre - 01/06/07

Un festival des jardins à Lailly original et très prometteur

■ Festival des jardins : théâtre en tout genre, exposition, chorale, marionnettes, musique, le tout dans un décor original, intime, ouvert à tous et gratuit.

Ce week-end, le pari de la compagnie « Les jeux de Vilains » a été réussi avec la première édition officielle du festival des jardins. Idée originale, proposant gratuitement divers spectacles, concerts et expositions dans des jardins privés, granges, des lieux à la fois insolites et intimes, beaucoup de personnes se sont laissées séduire. Pendant trois jours, les arts, tournés vers tout les publics ont été mis à l'honneur, dans des lieux naturels, qui a eux seuls méritent le détour.



Spectacle

Samedi, toute la journée, Marie-France et Pascal Thévard-Hurbault ont ouvert leur jardin. Différents spectacles ont été présentés : marionnettes, concerts, chants, etc.